

Forum Sport entra en el modelo franquicia con una apertura en Burgos

Palco23
25 nov 2016 - 16:27

Nueva aventura para Forum Sport. La cadena de distribución deportiva ha anunciado que abrirá el próximo 15 de diciembre su primera franquicia. La nueva tienda se ubicará en Aranda de Duero (Burgos) y contará con 400 metros cuadrados de superficie comercial.

La compañía ha comentado en un comunicado que "el objetivo de la implementación de este modelo de franquicia integral, es acercar el modelo comercial de Forum Sport al máximo número de zonas de la geografía nacional, abriendo un número de franquicias muy controlado que permita un correcto servicio al franquiciado y que garantice su correcto funcionamiento y éxito. Una estrategia que sigue la hoja de ruta del plan de expansión de la compañía y que complementará el crecimiento mediante la apertura de tiendas propias".

En total, Forum Sport está presente en 10 comunidades autónomas con un total de 46 tiendas, tres *outlets* y una franquicia. Además, la compañía está desarrollando la expansión de su nuevo concepto especializado en *sneakers*, Dooers. Hace unos días se inauguró su tercer establecimiento en el país en la ciudad de San Sebastián.

La compañía tuvo unas ventas de 140 millones de euros en 2015. Esto representaría un incremento de casi el 3%, ya que el año anterior su facturación alcanzó los 136 millones de euros. Cabe recordar que Forum Sport nació en 1991 como una cooperativa fundada por varios socios deportistas, entre los que destacan Miguel Indurain y Mariano Lejarreta. En 1999, Eroski entró en el capital de la empresa, ampliando su participación en el accionariado hasta hacerse con el 93% del grupo.